

**MARIUS
FABRE**

Savonnier depuis 1900

FICHE TECHNIQUE / TECHNICAL DATA SHEET

SAVON LIQUIDE / LIQUID SOAP

**EGLANTINE
WILDROSE**GAMME BIEN ETRE /
BIEN ETRE RANGEFormule / Formula
MF.071.A.02

400ml (13.53 fl.oz)

1L (33.8 fl.oz)

BESL400EG

BESL1LREG

À la recherche de notes florales et douces? Laissez-vous tenter par notre savon liquide de Marseille au doux parfum d'églantine. Fabriqué à base d'huile de coprah, appréciée pour sa grande douceur et ses propriétés moussantes, notre savon liquide de Marseille parfumé à l'églantine est cuit au chaudron, selon la méthode traditionnelle marseillaise. Doux pour la peau, il s'utilise au quotidien sous la douche ou dans le bain.

Looking for soft, floral notes? Let yourself be tempted by our rosehip-scented liquid Marseille soap. Made with coconut oil, appreciated for its mildness and foaming properties, our Rosehip-scented liquid Marseille soap is cooked in a cauldron, using traditional Marseilles methods. Gentle on the skin, it can be used daily in the shower or bath.

UTILISATION / USE

Pour se laver les mains. Pour la toilette du corps et du visage. Pensez à hydrater régulièrement votre peau après la douche. / For hands, face and body. Remember to moisturise your skin after a shower !

COMPOSITION / COMPOSITION

- Huile de coprah
Coconut oil
- Garanti sans huile de palme, sans colorant
No palm oil, nor colouring

INGREDIENTS (INCI) : aqua, potassium cocoate, glycerin, parfum, polyglyceryl-3 caprylate, hydroxyethylcellulose, cocos nucifera oil, potassium benzoate, potassium sorbate, tetrasodium EDTA, tocopherol, disodium phosphate, polysorbate 60, sodium phosphate

ALLERGÈNES / ALLERGENS : linalool, alpha-isomethyl ionone, hydroxycitronellal, citronellol, geraniol, acetyl cedrene, dimethyl phenethyl acetate

98,24% d'ingrédients d'origine naturelle / 98.24% ingredients of natural origin

PRECAUTIONS / PRECAUTIONS

Ne pas avaler. En cas de contact avec les yeux, rincer abondamment. Craint le gel - conserver à une température > 8°C
Do not swallow. In case of contact with eyes, rinse thoroughly. Protect from frost - Keep at temperature above 8°C

Péremption après ouverture / Shelf life after opening : **12 mois / months**

SPECIFICATIONS / SPECIFICATIONS

Aspect / Aspect	liquide limpide jaune / yellow clear liquid
Odeur / Odor	églantine / wildrose
pH / pH	9.5 ± 1

La texture et la couleur de ce savon, fabriqué à partir d'huiles végétales naturelles, peuvent légèrement évoluer.
Texture and color of this soap, made with vegetable oils, can evolve slightly in time.

CONDITIONNEMENT / PACKAGING

Conditionnement / Packaging	FLACON PLASTIQUE (PET) / PLASTIC BOTTLE (PET) avec POMPE NOIRE PLASTIQUE / with BLACK PLASTIC PUMP ou BOUCHON NOIR PLASTIQUE (PP) / or BLACK PLASTIC CAP (PP)
Unités par carton / Units per box	x6